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der Abgeordneten Wabl, Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Projekte im Bereich der Nationalparkplanung auf Flächen der ÖBF 

Es gibt derzeit zahlreiche Projekte im Bereich der Nationalparkplanung auf den 
Flächen der ÖBF. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Welches sind derzeit die größten Probleme der ÖBF bei der Errichtung der 
einzelnen Nationalparks? 

2. Ist in diesem Zusammenhang an die ständige Beschäftigung eines Ökologen im 
Bereich der ÖBF gedacht? 

3. Wie hoch sind die finanziellen Forderungen der ÖBF im Bereich der einzelnen 
sich derzeit in Planung befindenden Nationalparks an die Betreiber dieser 
Nationalparks? 

4. In welche Bereiche und welcher Höhe nach gliedern· sich die geforderten 
Entschädigungen? 

5. Sind diese geforderten Entschädigungen ein wichtiger Hinderungsgrund bei der 
Errichtung der Nationalparks? 

6. Wie hoch sind die jährlich den ÖBF zufließenden Mittel aus dem Titel der 
Entschädigungszahlungen im Bereich des derzeit bestehenden Nationalparks Hohe 
Tauern? 
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